
進路について考える会 

令和 5 年 10 月 22 日（日） 

 

 １・２年次生を対象に、「進路について考える会」を行いました。各進路先で活躍

する３名の卒業生の方に、在学時の学校生活の様子や卒業後の思い、現在の進学先・

就職先での経験をお話ししていただきました。参加した生徒たちは、真剣な表情で、

先輩方の話に耳を傾けていました。 

 

                               

 

            

 

※参加した生徒の感想です。 

・今の高校生活が大事だと感じたので、引き続き頑張っていきたいと思います。 

・先輩方の話を聴いて、今後の就職活動に生かせると思いました。 

・進学や就職のためにどのようなことをすればよいのか知ることができました。参考

にして自分も考えていきたいです。 

・失敗を恐れずに色々なことに挑戦していきます。 


